



## El Centro del Cáncer inicia un trabajo sobre el mieloma múltiple

**E. A. S.**  
SALAMANCA

El equipo de Jesús San Miguel, científico del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, mantuvo ayer un encuentro con Anton Martens, investigador del departamento de Biología Celula del Centro Médico Universitario de Utrecht (Holanda) para iniciar un proyecto conjunto sobre mieloma múltiple, según informa la agencia Dicyt. El objetivo es avanzar en el estudio de este tumor hematológico a través de los modelos de ratón, aunque en el caso holandés, partiendo de los problemas de los pacientes. ■